Les parents doivent aussi le bon exemple à leurs enfants.

Les enfants sont essentiellement imitateurs de leurs parents. Ils font généralement ce que font leurs parents, qui prêcheront inut lement, s'ils ne commencent par faire eux-mêmes ce qu'ils commandent ou recommandent à leurs enfants.

Une page d'histoire contemporaine

M. Lucien Brun exposait au dernier congrès des Jurisconsultes catholiques, à Paray-le-Monial, les atteintes à la liberté de l'Eglise et le plan de déchristianisation que poursuivent les persécuteurs.

C'est un résumé saisissant de la situation. En voici quelques extraits, groupés sous quelques titres.

Pas d'illusion!" Il faut, a dit le courageux sénateur du Rhône, que les catholiques ne se fassent pas illusion. Ce qu'ils ont en face d'eux, ce ne sont pas des hommes politiques avec qui un traité de paix serait peut-être possible, ce sont des sectaires orgueilleusement obstinés dans l'erreur, et, pour la plupart, animés d'une passion irréductible, intransigeante. Eloigner la France de l'Eglise catholique, et, dût la France en mourir, l'en éloigner jusqu'à la séparation radicale, voilà le but âprement et résolument poursuivi. Espérer que des concessions, si larges et douloureuses qu'elles soient, leur suffiront, que la vérité diminuée leur deviendra supportable, et qu'ils laisseront en paix une Eglise humiliée et muette, ce serait un rêve dangereux et qui serait mortel si Dieu n'avait pas fait son Eglise immortelle.

"L'épreuve, hélas! a été faite; elle est aujourd'hui complète et décisive. N'a-t-on pas espéré qu'une adhésion non seulement sincère, mais solennelle et publique à la forme actuelle du gouvernement, sauverait l'existence des congrégations religieuses?

"N'a-t-on pas cru qu'il suffisait de déchirer une page du catéchisme pour calmer les appréhensions électorales de ces adorateurs du dieu-Etat? A quoi ont abouti, avant et après beaucoup d'autres, ces douloureux sacrifices? Les hommes ont changé, les ministres se sont succédé, la doctrine et les actes n'ont pas varié....

"L'Eglise catholique est restée l'ennemi qu'il faut réduire à mort; Jésus-Christ, l'étranger qu'il faut expulser du sol de la